
平成２９年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２９年１２月１５日（金） 

  

質問順位１６ 野本 恵司 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 鴻巣市健康まつりの成果 

  ア 動員人数の推移 

  イ 各種相談状況 

  ウ 新たな事業の効果 

  エ 健康館 

  オ 地区ごとの拠点 

(2) 自殺対策 

ア モデル事業の経過 

（ア）いのちの授業「ＳＯＳの出し方教室」の進捗 

（イ）鴻巣市暮らしとこころの総合相談会の状況 

イ 通常開かれている相談窓口  

（ア）相談業務の役割分担 

（イ）相談件数の推移 

（ウ）相談内容の傾向 

（エ）独居高齢者への対応 

ウ 自殺未遂者の把握 

（ア）人数の推移 

（イ）相談機関への接続 

  エ 庁内連携の状況と成果 

  オ 職員研修の状況 

カ 鴻巣市自殺対策計画策定の状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問順位１７ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

(1) 防災対策について 

ア 台風２１号の市内被害状況について 

イ 冠水箇所の早期復旧を行うことについて 

ウ 集中豪雨に対応する雨水対策について 

 

２ 福祉こども行政 

(1) 保育環境整備の充実について 

ア 認可保育所を増設することについて 

イ 保育士の処遇改善について 

ウ 保育の質を高めることについて 

エ 新要領・指針と本市における子ども観について 

 

３ 健康づくり行政 

(1) 第７期介護保険事業計画策定について 

ア 利用者・介護事業者の声を生かした内容にすることについて 

イ 介護報酬の引き上げとともに、国庫負担割合を引き上げるよう国に求める

ことについて 

 

４ 学校教育行政 

(1) 教職員多忙化改善について 

  ア 市内小中学校の教職員勤務時間実態について 

  イ 業務の量に対する教職員の絶対数の不足について 

  ウ 「学校における働き方改革に係る緊急提言」に対する取組について 

 

 

質問順位１８ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政 

(1) 国保の広域化に伴う対応 

  ア 今後のスケジュール 

  イ 国保税の値上げはしないこと 

 

２ 環境経済行政 

(1) 新たなごみ処理施設建設 

  ア 建設候補地の８年要件に伴う本市の対応 

  イ 新たな市道・農道の整備 

ウ 排水路の整備 

  エ 土地改良区への対応 

  オ 建設候補地であることから住民説明会を市として開くこと 



３ 都市整備行政 

(1) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 現況調査を行って、公図と違う箇所の訂正、税務担当課との連携はどう対

応したのか 

  イ 事業計画の変更に伴う本市への影響 

  （ア）保育園の設置と富士見保育所との関連 

   (イ) 補助金額 

(2) 高齢化率の高い市営住宅は、出向いて更新手続きを行うこと 

 

４ 総務行政 

(1) 職員を増員し住民サービスを図ること 

(2) 臨時職員の処遇改善について 

   時給の増額・交通費・期末勤勉手当の支給について検討すること 

 (3) 公契約条例を制定すること 

 

 

 

質問順位１９ 加藤 英樹 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康づくり行政 

 (1) 地域包括支援のための多職種間の連携について 

ア 医療連携支援センターの運営について 

（ア）平成３０年度に向けての状況は 

（イ）試行中のＩＣＴシステムの実施状況は 

イ 多職種連携の課題については 

 

２ 企画行政 

(1) 今後の財政運営について 

ア 医療体制の整備など多額な資金を要する事業を、遅滞なく推進していくこ

とを踏まえての今後の財政運営は 

 

 


